
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和６年５月２７日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 川合ともゆき

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

リニモの現状と今後の展望について

⑴ 市はリニモにこれまでどれだけの金銭的な負担をした

か。

⑵ 市民の利便性を考え、今後、運賃の値下げを行わない

か。

２

市の財政について

市は何かにつけて財政的に厳しいというが、近隣市町か

らは財政が豊かだと言われる。どのような状況なのか。

３

香流苑跡地利用について

⑴ 初回から意見交換会に出席しているが、いつの間にか

市としての提案が売却前提のみになっている。いつから

売却前提になったのか。

⑵ 市として、香流苑跡地のあの面積を不必要と考えてい

るのか、もしくは市の財政的余裕がないため全部売却し

てしまいたいのか。


